



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN  
SECCIÓN XXII

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033 / 951 51 40207 [www.cencos22oaxaca.org](http://www.cencos22oaxaca.org)



## LA SECCIÓN XXII ¡NO SE RINDE, NI SE VENDE! NO SE DOBLEGA NI ARRODILLA JAMÁS, ANTE LOS GOBIERNOS TRAIDORES Y ENTREGUISTAS

### A LA OPINIÓN PÚBLICA

**OAXACA, OAX.**- La Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), desmiente categóricamente el documento titulado “~~ANTE INMINENTE EMBESTIDA POLICIACA, LA PRUDENCIA DEL MAGISTERIO ORGANIZADO~~”, documento apócrifo, producto de una campaña gobiernista de la Junta Militar del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) ante su desesperación por la inminente caída de la nefasta reforma educativa.

El magisterio de Oaxaca ha sido claro en esta jornada de lucha: ¡LA EVALUACIÓN PUNITIVA, NO PASARÁ!, y bajo esta consigna, los maestros y maestras de Oaxaca no claudicaremos en la defensa de nuestros derechos laborales, ni dejaremos de luchar hasta garantizar que la educación siga siendo pública, laica, gratuita y obligatoria.

Esta campaña de desesperación, preocupación e impotencia del IEEPO porque su evaluación no se llevará a cabo, nos da la razón, y hoy más que nunca, caminaremos de pie y con el puño izquierdo en alto contra el examen punitivo.

La Sección XXII, a través de la Secretaría de Prensa y Propaganda, únicamente emite boletines a través de sus órganos de difusión en la página [www.cencos22oaxaca.org](http://www.cencos22oaxaca.org), en Twitter: [@Seccion22Cencos](https://twitter.com/Seccion22Cencos) y en Facebook: [Cencos Sección Veintidós](https://facebook.com/CencosSeccionVeintidos), o bien, a través de su correo electrónico [cencos.redes@gmail.com](mailto:cencos.redes@gmail.com) por lo que cualquier documento que no se difunda a través de estos medios, es falso, espurio, imitado y erróneo, producto de una campaña de este gobierno y la junta militar del IEEPO que pretende confundir a los maestros de Oaxaca.

Este movimiento por ningún motivo dejará de luchar contra un examen producto de la mal llamada reforma educativa, porque representa la pérdida del empleo de los trabajadores de la educación, así como de la estabilidad de su trabajo.

Es por ello, que dejamos en claro, que el boicot a la evaluación este 28 y 29 de noviembre, a pesar del despliegue de todas las fuerzas federales en nuestro estado, sigue en pie, bajo los principios de unidad y organización de todos y cada uno de los maestros que continuamos en resistencia, hasta la caída de las reformas estructurales.

Nos queda claro que el policía Moisés Robles y el gachupín Gabino Cué, actuarán, según sus amenazas, contra los maestros, sin embargo, la fuerza de este movimiento al que los detractores querrán ver doblegado, se hará presente para defender 35 años de lucha.

La sección XXII ¡no se rinde, ni se vende! no se doblega ni arrodilla jamás ante los gobiernos traidores y entreguistas.

**¡ALTO A LA DENOSTACIÓN HACIA ESTE MOVIMIENTO DEMOCRÁTICO!  
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!  
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!**



Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 23 de noviembre de 2015.

COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL  
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS  
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA

